
 Mein 1. HackintoshErledigt

Beitrag von „Urgeist“ vom 28. Februar 2020, 10:10

bluebyte Ok es ist Standard.

Es gab aber auch mal Triple Channel. Der ist wieder verschwunden. Manche Boards haben
sogar Quad Channel.

Der corsair force mp600 ist eine NVME.
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